

もうすぐ 年末！早いですね

12月18日(日)は CGGの日

【取り組み内容】

花木植え 上＝緑地公園花壇
下＝公民館周辺 イバノ花壇

午前9時～10時30分

タケノコ草刈り (緊急避難場所)

午前9時～10時30分

交流餅つき

会場＝上港川緑地公園 (予定)

時間＝午前11時～午後1時

年内最後の行事です。

-----実感しよう！共に住むまち-----

16年11月
第268号



狙いはホールインワン？優賞商品？GG大会への子どもたちの参加も年々増えています

恒例行事の「区民グラウンドゴルフ大会」が6日開催され、秋晴れの下2ラウンドを楽しみました。優勝は銘荻健さん(1班)と銘荻好子さん(3班)。午後からは公民館でバーベキューとビンゴゲーム。今年も多くの企業からアウトドア製品や飲み物、米、食事券など多彩な景品の提供が

身も心も暖かくなるといいます



あったー！ビンゴだ。世代を超えワシクワクいっぱい。BQもおいしい！

あり、参加者全員が豪華景品をゲットしました。

実現できるか市民の海浜公園

問われる浦添市の本気度

昨年、地権者との土地買い上げ交渉不調を理由に白紙化の事態になったカーミージー周辺の海浜公園計画。その後市は一括交付金活用で出直すことを決め、30年度の事業開始を目指した取り組みを進めている。現在までの検討状況、今後の進め方について、8日役員会への説明と意見交換会がありました。

「今度は大丈夫か？」2度と前回のような不手際は許せない。「役員会として市の対応に確信を持ってないで住民説明会など開けない！」それが8日の説明会であり、意見交換会でした。だが「里浜条例」所管の環境保全課担当者は同席してない、活用核である観察会等の学習支援施設が検討されながら教育庁関係の姿もなし。まるで市の「まちづくり事業」

グラウンドゴルフ&バーベキュー

景品提供ありがとうございました

- ◆アクト
- ◆沖繩食糧
- ◆沖繩明治乳業
- ◆久米島の久米仙
- ◆国吉電気
- ◆JAおきなわ浦添支店
- ◆拓琉金属
- ◆港川小学校PTA
- ◆アミーズ
- ◆海邦銀行港川支店
- ◆オリオンビール
- ◆キーストン石油
- ◆サニーパートナー
- ◆笹尾商会
- ◆福山商事
- ◆メイクマン

※誠に申し訳ありませんが、提供商品名は紙幅の関係で割愛しました(提供者名は50音順)



とは考えてないかのようだ。

ゆ〜いだま〜ときどき閑話

最近、相次いで西海岸に関する新聞記事が出ている。13日は「浦添港川に高級リゾート」の見出しでカーミージー後方私有地の開発計画が掲載された(沖繩タイムズ)。あろうことか、8日の海浜公園計画の現状説明会を「近隣住民への説明会」と書いている。リゾート計画の取材は事業者側からのようだが、住民への説明云々については記者が勝手に判断したという。「市民の里浜」実現にむけた港川自治会の苦節10有余年の努力を軽視？無視？このままではやがて、貴重なイノーもリゾート会社に私物化され、無差別な利用で踏み荒らされかねない。道路の開通までわずか1年余。「浦添市のまっすぐ資源」として活用しているかどうかー時間は限られている。